

Ä1 By2020WeRiseUp - Klimagerechtigkeit jetzt!

Antragsteller\*in: Luis Höhne

## Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 268 bis 269 einfügen:

Neubauten. Langfristig sollen alle Häuser auf denen dies möglich ist, Solarpaneel auf ihrem Dach haben. Um dies realisieren zu können, muss das Land Berlin Solaranlagen stärker finanziell fördern.

## Begründung

Die kürzlich vom Senat beschlossene Förderung für Solarmodule liegt bei 300 € pro Kilowattstunde und maximal 15.000 € pro Modul.

Das ist zwar schonmal ein guter Anfang, aber noch nicht genug!

Um es finanziell einfacher zu machen und so einen echten Effekt auf die Anzahl der Solarmodule in Berlin zu haben, muss diese Förderung allerdings immer weiter steigen.